

AJEDREZ ► Ligas autonómicas

El Xadrez Ourense logra la permanencia y el Liceo se queda a las puertas del ascenso

La Peña Recreativa y el Universitario conservan la categoría en Primera División

REDACCIÓN ■ Ourense

Desde comienzos del pasado mes se disputaron las ligas gallegas de clubes de ajedrez en sus diferentes categorías con suerte dispar para los conjuntos ourensanos, aunque el balance es positivo. En la máxima categoría autonómica, la División de Honor, una categoría cada año más profesionalizada, cabe destacar que el Club Xadrez Ourense A logró mantener la categoría tras un importante empate en la jornada final ante el poderoso Universitario de Vigo, el conjunto que acabó líder de la fase regular.

Los ourensanos viajaron a Vigo con la necesidad de sumar puntos en esta última jornada y así fue finalmente, ya que conquistaron un valioso empate a tres puntos, lo que unido a los favorables resultados de otros equipos implicados en la lucha por la permanencia hizo que los ourensanos finalmente no tuviesen problemas y pudiesen mantener la máxima categoría.

El conjunto ourensano está



Los jugadores del Xadrez Ourense, a la izquierda del tablero. // FdV

integrado por Fernando Sánchez, Óscar Salgado, José Luis Saavedra, Iago Prol, Elías González, Alejandro de León, Jesús Conde y David Gómez. En la primera división autonómica, cabe destacar la buena campaña realizada por el Liceo de Ourense, que se proclamó subcampeón de liga.

Esta posición no le bastó para el ascenso ya que únicamente existe una plaza que se la adjudicó el Chantada.

La Peña Recreativa y el Universitario de Ourense A no tuvieron problemas para mantener la categoría. Por su parte el Celanova y el Xadrez Ourense B descen-

dieron a Segunda División. La fuerte apuesta del Xadrez Ourense para esta temporada en Primera Autonómica con dos equipos hizo que el C también pasase relativos apuros y tendrá que disputar el play off por la permanencia los días 5 y 12 de mayo.

Segunda División

En Segunda División no hubo ascensos ourensanos, aunque cabe citar las buenas campañas realizadas por el Casa da Juventude A, el conjunto más joven de la categoría y que acabó en un excelente tercer lugar, el Ateneo de Ourense, Xadrez Ourense E y Club Xadrez Loureiro A. Todos mantienen la categoría para la temporada que viene.

Por su parte, el Club Ataque Peonil de Bande y el Xadrez Ourense D descienden a Tercera, algo que se podía esperar teniendo en cuenta la amplia relación de conjuntos ourensanos participantes en esta categoría. Finalmente, en Tercera destaca el ascenso del Universitario de Ourense B.

ATLETISMO

La renuncia del Oviedo allana el camino del Academia Postal

REDACCIÓN ■ Ourense

El campeonato de España de clubes de Primera División femenina contará este año con solo 15 equipos debido a la renuncia del Oviedo. Así, se disputarán en las primeras jornadas dos cuadrangulares y un triangular que tendrá a Ourense como escenario y el que competirán únicamente los tres equipos gallegos: el Academia Postal, el Celta y el Lucus.

Por otra parte, una docena de atletas del Academia Postal acudieron al Trofeo Boa Vila en Pontevedra. El balance fue de tres victorias individuales, dos mínimas nacionales y la mejor marca (por tabla internacional) de la competición en categoría femenina, que fue para Leticia Fernández, por su marca en los 800 metros (2:12.36).

Javier Fidalgo ganó los 100 metros lisos y Lidia Fernández venció en disco, logrando además mejorar su mínima nacional júnior (37,61 metros).

GIMNASIA ► IV Trofeo de Primavera

Los ourensanos dominan en trampolín

El campeonato reunió en Os Remedios a un centenar de gimnastas de Galicia y Burgos

REDACCIÓN ■ Ourense

El pabellón de Os Remedios acogió la cuarta edición del Torneo Primavera de trampolín, la que contó con mayor participación dado que asistieron todos los clubes de gimnasia en trampolín gallegos y el Club Gimnasia Burgos como invitado. En total, fueron 111 gimnastas los que se participaron en el torneo.

Los resultados obtuvieron resultados más que satisfactorios. En la competición de base, Jorge Conde fue primero en doble minitramp y minitramp alevín; Pablo Feijoo, tercero en trampolín y segundo en minitramp; Guillermo García, segundo en tumbling y tercero en doble minitramp; Sara Vide, segunda en doble minitramp; Melisa Castro, primera en doble minitramp y tercera en trampolín; Eva Castro, segunda en doble minitramp y segunda en trampolín; Javier Salas, tercero en doble minitramp y primero en trampolín y Óscar Andrade, tercero en doble minitramp.

En la competición federada, Alejandro Cid fue primero en doble minitramp y en trampolín; Noa Puente, tercera en doble minitramp; María Salas, primera en trampolín y en doble minitramp;



Los gimnastas del Pavillón y del Escola que participaron en el Torneo de Primavera. // FdV

Nicolás Cid, primero en doble minitramp y tercero en trampolín; Paula Blanco, tercera en trampolín; Antón Rey, tercero en trampolín; Lucas Domuro, primero en trampolín; Iago Sousa, tercero en trampolín y segundo en doble minitramp; Eduardo Novelle, primero en doble minitramp; Laura Lecuona, primera

en doble minitramp; Carlos Trigo, primero en doble minitramp y Néstor González, tercero en doble minitramp.

Del Club Ximnasia Pavillón cabe mencionar la actuación de Alejandro Cid Prieto que, pese a no poder participar en la competición federada por su corta edad (7 años), obtuvo unas pun-

tuaciones con las que podría asistir al campeonato de España.

María Salas Cid logró la nota más alta de su categoría en todos los aparatos en que participó. Finalmente, Carlos Trigo destacó una vez más en doble minitramp, obteniendo la nota más alta de toda la competición en este aparato.

FÚTBOL SALA

El Cidade das Burgas B cierra la liga gallega en la sexta posición

REDACCIÓN ■ Ourense

El Cidade das Burgas B que entrena Marcos Oliveira acabó perdiendo un partido que tenía prácticamente ganado ante el Funeraria Apóstol de Santiago (2-3). La falta de veteranía de sus jugadoras, la mayoría de ellas de 16 años, fue aprovechado por las compostelanas para hacerse con el triunfo.

Era el último partido de liga para el equipo de Autonómica, que se hizo finalmente con una meritoria sexta posición. Ahora empieza la Copa de la Liga el día 1 de mayo visitando la pista del Ribadeo (undécimo clasificado) en el primer enfrentamiento y el fin de semana del 5 y 6 como locales en Os Remedios.

Por el Cidade das Burgas B jugaron el encuentro Antía, Sofía, Nerea, Zaida, María, Antela, Laura, Shirley, Nahir, Marta, Aldara y Paula. Las ourensanas respondieron al gol de las visitantes con sendos tantos de Shirley y Nerea, pero en la segunda parte recibieron dos nuevos tantos.